



La MJC : des idées plein la tête

Cela fait 52 ans que la MJC a été créée à Saint-Egrève. Installée au Patio depuis 2014 l'association a aujourd'hui retrouvé une nouvelle vitalité et une nouvelle jeunesse.

En faisant un tour sur le site Internet de la MJC de Saint-Egrève, au fil des clics, on prend quelques claques colorées. Des photos d'animations, de stages, d'ateliers ou d'activités réveillent la rétine et invitent le visiteur à se plonger au cœur d'une association qui malgré son âge vénérable conserve une insolente jeunesse ! Mais au final, si tout le monde connaît de nom la MJC qui sait ce qui se cache réellement derrière celle-ci ? Pour le savoir, il suffit de se rendre au Patio pour y

rencontrer les membres du bureau de cette structure.

Aurore Balint, présidente de la MJC est l'une des chevilles ouvrières de la structure qui s'est installée au Patio en 2014. Dans le bureau, à une heure à laquelle celui-ci est normalement fermé au public, ça rentre, ça sort et une indéniable énergie est déjà palpable. Il faut dire que la fin d'année promet d'être plutôt chargée "On a sans doute visé un peu haut", s'amuse Aurore Balint qui avec les bénévoles se mobilise pour mettre sur pied les événements programmés pour les semaines à venir. Alors que la fête de la MJC du 31 mars n'est pas encore passée et que l'équipe croule sous les poissons réalisés par les enfants pour décorer l'Espace Robert Fiat, tout le monde se projette déjà dans les futurs événements. "Le 2 juin prochain, on a osé réserver La Vence Scène pour une soirée durant laquelle la MJC va faire son show. En juin toujours, on a prévu d'organiser une soirée guitare au Patio. Nous allons d'ailleurs participer à la Fête du Patio qui est organisée le 20 mai. Et il ne faut pas oublier la soirée gala de danse. D'ailleurs les danseuses d'Isabelle Rodriguez

ont une grosse actualité puisque le 9 avril certaines participent à un concours national à Valence et d'autres à un concours européen à Paris", évoque notamment la présidente qui survole aussi le fait que des partenariats avec des associations culturelles comme la Monposina (danse colombienne) et Artibala (danse africaine) sont dans les cartons pour mettre sur pied des événements communs. Du travail en perspective pour les bénévoles !

Etat d'esprit associatif

Pascal Verrier, le secrétaire de l'association rappelle qu'à la MJC la vingtaine de membres du Conseil d'administration cumule environ "1100 heures de bénévolat purement administratif. Ils font un travail énorme que l'on pourrait confier à des salariés. A cet investissement, il faut ajouter toutes les heures de bénévolat normal dans le milieu associatif". "C'est un autre état d'esprit, on n'est pas une salle de sport ni une école de musique" renchérit Aurore Balint. Ici les gens qui participent à une activité sont invités à s'engager pour la faire vivre ! "La MJC compte environ 1200 adhérents qui participent aux activités régulières. Et puis il y

a aussi les stages que nous avons relancés depuis un an ou deux. Ils permettent aux enfants et aux familles de découvrir des activités nouvelles ce qui peut les aider à se décider pour s'y inscrire l'année suivante".

Des projets plein la tête

Parmi les adhérents de la MJC, 42% sont des enfants. Une part que l'association espère développer dans les années qui viennent en étoffant l'offre d'activités qui leur sont spécialement réservées. Aurore Balint précise que la MJC s'efforce d'adapter ses animations aux attentes des familles "il y a quelques temps on a fait un sondage auprès de nos adhérents duquel il était ressorti qu'ils souhaitent que leurs enfants puissent bouger grâce à des activités physiques et artistiques. C'est comme ça qu'on a mis en place de l'éveil corporel pour les tout-petits, de la danse accessible dès 4 ans, un atelier zumba kid..." "Ces derniers temps on a trouvé nos marques, c'est pourquoi on se lance dans de nouveaux projets. On verra si ça marche ou s'il faut qu'on se calme l'an prochain", s'amuse enfin la présidente. On n'espère pas ! ■

La MJC vite

Le Conseil d'administration compte une vingtaine de membres actifs, le bureau qui rassemble sept bénévoles reste ouvert à toutes les bonnes volontés. En plus des animateurs et autres intervenants rémunérés, une secrétaire à mi-temps a été récemment embauchée afin de réaliser une partie des tâches administratives de l'association qui compte environ 1200 membres. Parmi les 34 activités sportives, de loisir ou artistiques proposées, six ateliers (bois, aquarelle, peinture sur soie, terre, émaux et grès) sont animés par des bénévoles. Pour assurer son financement, l'association bénéficie d'une subvention municipale de 46 000 € à laquelle s'ajoutent les cotisations des adhérents.